



DIE FAUSTBALLERINNEN des TV Voerde erhielten wieder einmal den Sportpreis des Monats der Stadt Voerde, in diesem Monat für die großartigen Erfolge auf deutscher und europäischer Ebene. Die Bundesliga-Faustballerinnen holten in diesem Jahr den Europapokal in der Halle und auch auf dem Feld. National wurden sie Zweiter bei den Hal-

NRZ 20.12.04.
lenmeisterschaften in Ludwigshafen. Auf dem Feld gab es im Juli in Brettorf Rang drei. Schon am 8. und 9. Januar geht es im neuen Jahr international bei der Europameisterschaft in Embrach in der Schweiz weiter. Auf unserem Foto überreichte Georg Schneider von der Spedition Schneider den beliebten Scheck. (Foto: Heinz Kunkel)